

ANFRAGE von Hans-Peter Amrein (SVP, Küsnacht)

betreffend Kommunikationsdefizite in der Volkswirtschaftsdirektion

Nachdem die Volkswirtschaftsdirektion mehr als drei Monate brauchte, um den Abgang des langjährigen und verdienten Amtschefs des Kantonalen Amts für Wirtschaft und Arbeit (AWA) zu kommunizieren, scheint es nun zu einer vergleichbaren Situation bei der Arbeitslosenkasse des Kantons Zürich (ALK) gekommen zu sein. Die Kasse ist dem AWA unterstellt.

Aus gut unterrichteten Kreisen wird über mehrere personelle Zerwürfnisse berichtet.

In diesem Zusammenhang ersuche ich den Regierungsrat und die zuständige Volkswirtschaftsdirektorin um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann und wie wurden die Mitarbeitende der Arbeitslosenkasse und des RAV über die Absenz der Leiterin ALK informiert? Wann wird die Öffentlichkeit informiert?
2. Was sind die Gründe der Absenz der Leiterin der ALV (Arbeitslosenversicherung) und der ALK? Wurde der Regierungsrat informiert und wann und wie?
3. Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt die Volkswirtschaftsdirektion mit Öffentlichkeits- und Medienarbeit und wie lauten deren Pflichtenhefte?
4. Wie viele leitende Mitarbeitende haben die ALV und wie viele leitende Mitarbeitende haben die ALK in den letzten 48 Monaten freiwillig und wie viele unfreiwillig verlassen und wie viele Mitarbeitende sind derzeit freigestellt? Mit wie vielen Mitarbeitenden läuft derzeit ein arbeitsrechtliches Verfahren?

Hans-Peter Amrein